
COMISIÓN PROVISIONAL PARA DAR SEGUIMIENTO 
A LOS SISTEMAS INFORMÁ TlCOS DE APOYO AL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015 

PROYECTO DE MINUTA DE LA 5', SESiÓN ORDINARIA 2015 

En la Ciudad de México, siendo las trece horas con quince minutos del veintisiete de 
abril de dos mil quince, en las instalaciones del Instituto Electoral del Distrito Federal, 
ubicadas en la calle de Huizaches número 25, Colonia Rancho Los Colorines, 
Delegación Tlalpan, dio inicio la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional 
para dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014-2015, correspondiente al año dos mil quince, la cual fue convocada 
con fundamento en el articulo 39 del Código de Instituciones y Procedimientos 
Electorales del Distrito Federal (Código). 

En ejercicio de la facultad que le confiere el artículo 45, fracciones IV y V del 
Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral del 
Distrito Federal (Reglamento), el señor Secretario procedió a elaborar la lista de 
asistencia. 

LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACiÓN DEL QUÓRUM 

Asistieron: el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda, en su carácter de 
Presidente; así como, los Integrantes de la Comisión, la Consejera Electoral, Oiga 
González Martinez y el Consejero Electoral, Yuri Gabriel Beltrán Miranda; y el de la 
voz, Óscar Alejandro Rodríguez Paz, en calidad de Secretario de la Comisión; así 
también en calidad de invitados, el Secretario Ejecutivo, Lic. Rubén Geraldo Venegas; 
el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación, Mtro. Juan Antonio Garza 
Garcia; La Directora Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral, Lic. Delia 
Guadalupe del Toro López; la Titular de la Unidad Técnica de Archívo, Logística y 
Apoyo a los Órganos Desconcentrados, Lic. Myriam Alarcón Reyes; el representante 
de la Unídad Técnica Especializada de Fiscalización, Lic. Félix Varela Rodríguez; y e 
representación de la Unídad Técnica de Asuntos Jurídicos, el Lic. Jesús Manuel 
Espinosa Palomo designado mediante oficio IEDF/UTAJ/0917/2015. 

Asimismo, se encuentran presentes en la mesa, el representante del Partído de I 
Revolucíón Democrática, Lic. Rigoberto Ávíla Ordóñez; y la representante del Parti 
Nueva Alianza, Mtra. Herandeny Sánchez Saucedo. 

Una vez veríficado el quórum legal para sesíonar, de conformídad con lo previsto en 
los artículos 37 del Código; 40, 45, fracción V, 55 y 56 del Reglamento, el Presidente 
de la Comisión declaró abierta la sesión. En consecuencia el señor Secretario puso a 
consideración de los Integrantes el Orden del Día. 
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Primero: Orden del Día: 

1. Lectura, yen su caso aprobación del Orden del Día. 
2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la Minuta de la Cuarta Sesión 

Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas 
Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada el 
26 de marzo de 2015. 

3. Presentación del seguimiento de acuerdos y asuntos con corte al 23 de abril de 
2015. 

4. Presentación del Informe del estado actual que guardan los sistemas 
informáticos de apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015. 

5. Presentación del Informe acerca de la viabilidad de la instrumentación del 
Sistema de Seguimiento a la Jornada Electoral (SIJE 2015). 

6. Presentación a los integrantes de la Comisión Provisional para dar. 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014-2015 del Sistema de Seguimiento a la Distribución de 
Documentación y Materiales Electorales (SEDIMDE 2015). 

7. Presentación del Informe acerca de la operación del Primer Simulacro del 
Sistema de Cómputos Distritales y Delegacionales (SICODID 2015). 

8. Asuntos Generales. 

El Presidente puso a consideración de quienes integran la Comisión, el proyecto del 
Orden del Día. 

El secretario de la Comisión indicó que se recibieron observaciones de forma respecto 
al Proyecto de Orden de Día por parte de la Dirección Ejecutiva de Organización y 
Geoestadística Electoral, respecto del nombre del sistema del punto seis; con la 
propuesta de actualizarlo de la siguiente manera: 

6. Presentación a los integrantes de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014-2015 del Sistema de Seguimiento a la Distribución de 
Documentación y Materiales Electorales, y Recepción de Paquetes 
Electorales (SEDIMDE 2015). iV 

Asimismo, informó el Secretario de la Comisión que se recibieron observaciones df!1 
forma por parte de la representación del Partido Nueva Alianza, a fin de que el .. 
séptimo punto se homologue con el nombre del documento, quedando de la siguient 
forma: 

7. Presentación sobre la primera prueba de operación del Sistema de 
información de Cómputos Distritales y Delegacionales (SICODID 2015). 
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Para efectos de acta el señor Presidente, indicó que se integró a la mesa de la 
Comisión el suplente del Partido Morena, Lic. Julio Vinicio Lara Mendoza. 

No habiendo más observaciones respecto al proyecto del Orden del Dfa, el señor 
Secretario, sometió a consideración de los integrantes en votación económica, si se 
aprueba el Orden del Dfa con las observaciones mencionadas. Dicho acuerdo fue 
aprobado por unanimidad de votos. 

Acuerdo COSIPE/16-S·.0rd./201S.- Se aprueba el Orden del Dfa. 

Acto seguido, el señor Secretario consultó en votación económica fa dispensa de la 
lectura de los documentos, en virtud de que fueron circulados previamente. La 
dispensa fue aprobada por unanimidad de votos, por lo que procedió al desahogo del 
siguiente punto del Orden def Día. 

Segundo: Análisis, discusión y en su caso aprobación de la Minuta de la Cuarta 
Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, 
celebrada el 26 de marzo de 2015. 

El Presidente de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes, la Minuta 
de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada 
el 26 de marzo de 2015. 

En consecuencia el señor Secretario hizo uso de la voz, para informar a los presentes 
que se recibieron observaciones de forma a la Minuta por parte de las oficinas de la 
Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, y de la representación del Partido Nueva 
Alianza; mismas que serán impactadas. 

Al no haber más intervenciones, el Señor Secretario, sometió a la consideración de 
los integrantes en votación económica, si se aprueba la Minuta de la Cuarta Sesión 
Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas 
Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada el 26 de 
marzo de 2015 con las observaciones de forma recibidas. 

Acuerdo COSIPE/17-S·.0rd./2015.- Se aprueba la Minuta de la Cuarta 
Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Efectoral Ordinario 2014-2015, 
celebrada el 26 de marzo de 2015 con las observaciones de forma 
recibidas. 

Dicho acuerdo, fue aprobado por unanimidad de los presentes. 
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En consecuencia, el señor Secretario de la Comisión, prosiguió con el desarrollo de la 
sesión, y dio cuenta con el siguiente punto del Orden del Día. 

Tercero: Presentación del seguimiento de acuerdos y asuntos con corte al 23 de 
abril de 2015. 

El señor Presidente de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes, el 
documento presentado. 

El señor Secretario hizo uso de la voz, para informar a los presentes que se recibieron 
observaciones de forma por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, y de la 
representación del Partido Nueva Alianza; mismas que serán impactadas. 

El presidente de la Comisión indicó que al no haber más intervenciones, la Comisión 
se da por enterada del documento de acuerdos y asuntos con corte al 23 de abril de 
2015. En consecuencia el señor Secretario procedió al desahogo del siguiente punto 
del Orden del Día. 

Cuarto: Presentación del Informe del estado actual que guardan los sistemas 
informátícos de apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015. 

El señor Secretario, indicó que se recibieron observaciones de forma al Informe del 
estado actual de los sistemas por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, y 
de la representación del Partido Nueva Alianza; mismas que serán impactadas. 

Al no haber más intervenciones, el señor Presidente, señaló que la Comisión se da 
por enterada del Informe del estado actual que guardan los sistemas informáticos de 
apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015 presentado. 

En consecuencia procedió el señor Secretario al desahogo del siguiente punto del 
Orden del Dia. 

Quinto: Presentación del Informe acerca de la viabilidad de la instrumentación 
del Sistema de Seguimiento a la Jornada Electoral (SIJE 2015). 

El señor Presidente puso a consideración el Informe presentado. 

El señor Secretario, indicó que se recibieron observaciones de forma al Informe en 
comento por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Juridicos, y de la representación 
del Partido Nueva Alianza; mismas que serán impactadas. 

En su intervención la Consejera Electoral Oiga González Martínez, indicó la necesidad 
de considerar una reunión de trabajo en la que intervengan la Secretaria Ejecutiva, la 
Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral, La Unidad Técnica de 
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Archivo, Logística y Apoyo a los Órganos Desconcentrados y, la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos con el objetivo de evaluar la pertinencia de operación del 
sistema para dar seguimiento durante la jornada electoral a la par del sistema SIJE 
delINE, también revisar la posibilidad de registrar algún incidente desde las etapas de 
distribución de los paquetes, instalación de las casillas, recepción de paquetes y 
conteo rápido. 

El señor Presidente indicó que al no haber más intervenciones, la Comisión se dio por 
enterada del Informe presentado y se tomó como asunto de la Comisión la 
programación de una reunión de trabajo para tratar asuntos relacionados con la 
pertinencia de operación del sistema SIJE 2015 de este Instituto, en cumplimiento a lo 
solicitado por la Consejera Oiga González Martínez. 

En consecuencia el Señor Secretario, procedió al desahogo del siguiente punto del 
Orden del Día. 

Sexto: Presentación a los integrantes de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014-2015 del Sistema de Seguimiento a la Distribución de 
Documentación y Materiales Electorales, y Recepción de Paquetes Electorales 
(SEDIMDE 2015). 

El licenciado Oscar Alejandro Rodriguez Paz, hizo uso de la palara para presentar el 
sistema. Indicó que la plataforma de desarrollo es sobre web, que el sistema está 
desarrollado en php versión 5 y la base de datos es informix versión 11. Precisó que 
las áreas usuarias del sistema son la Dirección Ejecutiva de Organización y 
Geoestadística Electoral y las cuarenta Direcciones Distritales. Indicó que la operación 
del sistema iniciará en mayo 2015; y puntualizó que, como fechas críticas se tiene 
contemplado el periodo del uno al ocho de junio. 

Adicionalmente indicó que los objetivos específicos son registrar la bitácora para la 
entrega de la documentación de materiales, registrar la distribución de la 
documentación de materiales, generar los recibos de la distribución de documentación 
y materiales, registrar la llegada de los paquetes electorales a los canceles 
modulares, registrar la recepción de los paquetes electorales y generar los reportes 
distritales y globales de los avances de la entrega de documentación y los materiales 
así como de la llegada y recepción de paquetes electorales. 

Asimismo, explicó que la estructura del sistema cuenta con cuatro módulos 
principales, que son: la documentación y materiales electorales, los paquetes 
electorales, la generación de reportes y sistema. 

En la pantalla de acceso al sistema; el usuario autentifica una contraseña y el sistema 
sólo permite los accesos de los usuarios que hayan recibido previamente su cuenta. 
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En la pantalla "Bitácora" se selecciona la sección, casilla, nombre de quién entrega la 
documentación, fecha programada y nombre de quién recibe, esta pantalla permite 
además hacer búsquedas por los diferentes criterios mencionados; también cuenta 
con la funcionalidad de reprogramar la bitácora. 

En consecuencia la Consejera Electoral Oiga González Martínez intervino para 
solicitar al licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz aclarara sí existe la posibilidad 
de reprogramar en el Sistema. 

A continuación el Licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, indicó que la opción de 
reprogramar se muestra en la pantalla "Bitácora" y aclaró que el sistema si permite la 
reprogramación. Adicionalmente hizo mención de que se están haciendo ajustes al 
sistema, mismos que fueron solicitados por la Dirección Ejecutiva de Organización y 
Geoestadistica. 

Posteriormente el licencíado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, continuó con la 
descripción de la en la pantalla "Distribución" indicando que a través del lector de 
código de barras se puede ubicar la caja paquete a distribuir y se deberá generar los 
recibos R2 y R3 correspondientes. A su vez explicó que en la pantalla "Recepción de 
a Paquete Electorales" se pueden registrar la llegada de los paquetes electorales y del 
cancel y, posteriormente realizar la recepción de los paquetes electorales que 
anteriormente registraron su llegada. Finalmente, en la sección de reportes se 
muestran las opciones para generar los diferentes reportes R1, R4, R5 Y R6, que 
tienen la funcionalidad de entregar estadísticos de las etapas del sistema. 

En consecuencia el representante del Partido Morena, solicitó se repitieran de nueva 
cuenta las fechas de operación del sistema y si existe algún simulacro programado. 

A su vez la licenciada Delia Guadalupe del Toro López, en uso de la palabra comentó 
que el sistema fue solicitado para operar desde el primero de mayo, considerando que 
se tienen contempladas ciertas pruebas y simulacros a los que se invitará a los 
integrantes de la Comisión. También hizo mención de que la etapa critica de 
operación del sistema es del uno al ocho de junío, porque es cuando se comienza 
con la distribución de los paquetes; en concreto del primero al cinco de junio; como lo 
marca la ley, y entre el siete y ocho de junio es cuando se reciben. 

La Consejera Electoral Oiga González Martínez, intervino para solicitar informació 
sobre la fecha en que las áreas usuarias estarían en posibilidad de revisar el sistema. 

En consecuencia el licenciado Osear Alejandro Rodríguez Paz, respondió que el 
sistema será entregado el primero de mayo con las observaciones que nos ha hecho 
llegar la Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral, sin embargo, 
hay una prueba general programada para el catorce de mayo y posteriormente un 
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simulacro para el diecinueve de mayo. Asimismo agregó que la Unidad Técnica de 
Servicios informáticos, realizará una presentación del sistema para validación de 
cada una de las funcionalidades establecidas en los requerimientos. 

La representante del Partido Nueva Alianza, preguntó que si del primero al seis de 
mayo son las pruebas; a lo que el licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, 
respondió que sólo son pruebas de escritorio pero que la primera prueba general se 
realizará el catorce de mayo. 

El representante de Morena, preguntó si el primero de mayo el sistema estará listo 
para realizar las primeras pruebas y el seis de mayo ya estarán impactadas las 
observaciones que deriven de estas pruebas y entonces del seis al veinticinco de 
mayo habrá tiempo para realizar simulacros y verlo en pleno funcionamiento. 

El licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, respondió que el seis de mayo se 
entrega el sistema completo, sin embargo la primera prueba general será el catorce 
de mayo de acuerdo al plan de trabajo, posteriormente se realizará el simulacro el 
diecinueve de mayo, y el veinticinco de mayo estaria operando al 100 por ciento. 

La licenciada Delia Guadalupe del Toro López, indicó que para la Dirección Ejecutiva 
de Organización y Geoestadística Electoral es importante tener el sistema desde los 
primeros días de mayo y está bien incorporar ajustes al sistema y tenerlo ajustado el 
día seis de mayo; ya que el doce de mayo está programada la capacitación al sistema 
con las cuarentas Direcciones Distritales. 

El licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, aclaró que el sistema estará a punto y 
completo con el 100 por ciento de las observaciones el seis de mayo. 

Posteriormente, el licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, mencionó que se 
recibieron observaciones de forma a la documentación del sistema, por parte de la 
Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral, y de la representación 
del Partido Nueva Alianza; mismas que serán impactadas. 

Al no haber más intervenciones, el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda, 
indicó que esta Comisión se dio por enterada del sistema presentado y solicitó al 
señor Secretario procediera con el siguiente asunto del Orden del Día. 

En consecuencia el señor Secretario, procedió al desahogo del siguiente punto del 
Orden del Día. 

Séptimo: Presentación sobre la primera prueba de operación del Sistema de 
Información de Cómputos Distritales y Delegacionales (SICODID 2015). 
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El Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda puso a consideración el punto 
mencionado. 

En una nueva intervención de la Consejera Electoral Oiga González Martinez, 
mencionó que en virtud de que la fecha de la convocatoria a esta sesión fue anterior a 
la celebración de la Sesión Extraordinaria del Consejo General del viernes 24 de abril, 
solicita se tomen en cuenta en este sistema y su documentación lo relativo a los 
cómputos de mayoria relativa acordados en la mencionada Sesión del Consejo 
General. 

En consecuencia, el señor Secretario indicó que se recibieron observaciones de forma 
al Informe, por parte de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística 
Electoral, la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, y de la representación del Partido 
Nueva Alianza; mismas que serán impactadas. 

Al no haber intervenciones, el Consejero Presidente indicó que la Comisión, se dio por 
enterada del Informe presentado. 

En lo subsecuente el Señor Secretario, procedió al desahogo del siguiente punto del 
Orden del Día. 

Octavo: Asuntos Generales. 

El Presidente de la Comisión, consultó si alguno de los integrantes tíene algún Asunto 
General que plantear. 

El Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda, solicitó que se atienda una 
reunión de trabajo para analizar la viabilidad de presentar los sistemas informáticos 
con los que cuenta el I EDF a los Observadores Electorales y visitantes extranjeros. 
Esto con el objeto de mostrar que este Instituto está totalmente tecnificado y cuenta 
con sistemas informáticos que permiten tener control y dar seguimiento a la / 
información que está surgiendo durante el Proceso y la Jornada Electoral, así com~ 
las funcionalidades y los reportes con los que cuentan y cuáles de estos pueden 
conocer como Observadores Electorales. 

El Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda, indicó que se debe llevar a cabo 
esta reunión de trabajo con el Titular de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos y 
el Titular de la Unidad Técnica de Vinculación con el INE. 

Al no haber más intervenciones, pidió al Secretario continuar con el Orden del Día. 

El Secretario de la Comisión informó que se agotaron los puntos del Orden del Día. 
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Agotado el Orden del Dia y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las trece horas 
con cuarenta y nueve minutos del dia veintisiete de abril de dos mil quince, se dio 
por concluida la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 
2014-2015. Lo anterior, se hace constar en la presente minuta que previa lectura y 
ratificación, la firman al margen y al calce la Consejera y los Consejeros Electorales 
que participaron en la misma, asistidos po _el Secretario Técnico . 

. ~, 

ARRE DA 
Consejero.:p¡'eSisiidd-¡¡enn~e[(J¡e'¡:¡;¡rt;¡¡m~1 ón Provi sional 

para dar Seguimie :.1los Sistemas Informáticos de 

PA 

Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-~8"""" 

Consejera Elector I Integrante de la 
Comisión Provisional para dar 

Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 

l' 

IEL BEL TRAN MIRANDA 
Consejero Electoral Integrante de la 

Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 
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